



La economía aumentó al 1er. Trimestre del 2024, de acuerdo a los datos del INEGI.

En Chiapas, el ITAEE al primer trimestre de 2024, incluyendo la actividad de extracción de petróleo y gas, presentó una variación porcentual anual positiva de 2.8% en relación al mismo trimestre de 2023 y comparado con el trimestre inmediato anterior registró un aumento de 1.0%.

En el periodo comprendido entre el 1er trimestre de 2024 y el mismo trimestre de 2023, 25 entidades registraron variaciones porcentuales positivas, los tres primeros lugares fueron Quintana Roo (20.1%), Campeche (5.8%) y Durango (5.3%).

Chiapas ocupó el 11º lugar a nivel nacional por la variación porcentual registrada.

Así mismo; en el Estado el ITAEE, sin incluir la minería petrolera, al primer trimestre de 2024 aumentó 2.9% en relación al mismo trimestre del año anterior y comparado con el trimestre inmediato anterior el aumento fue de 1.1%.

Este indicador durante el periodo del primer trimestre de 2018 al mismo trimestre de 2024 aumentó 7.3%.

El valor más alto registrado en el periodo, corresponde al primer trimestre de 2024 y el más bajo fue en el segundo trimestre de 2020.

En Chiapas, el ITAEE de las actividades secundarias, incluyendo la minería petrolera, al primer trimestre de 2024 aumentó 1.5% en relación al mismo trimestre de 2023 y disminuyó -13.0% respecto al trimestre inmediato anterior.



[Consultar Información](#)

Chiapas. Incidencia Delictiva del Fuero Común. 2024

De acuerdo con los datos del SESNSP, en el estado de Chiapas se registró una incidencia delictiva acumulada al 31 de Julio del 2024, de 7,872 delitos, de lo anterior se observa que, de manera conjunta los delitos contra el patrimonio (2,553), los delitos contra la vida y la integridad corporal (1,878) y contra otros bienes jurídicos (1,874) suman 80% del total de delitos.

En menor medida se encuentran los delitos contra la familia (727); en seguida los delitos contra la libertad y seguridad sexual (581) y con la menor representación se encuentran los delitos contra la libertad personal (186) y los delitos contra la sociedad (73), estas cuatro clasificaciones de delitos integran el 20% restante de la distribución porcentual estatal.

El comportamiento general de la incidencia de delitos del fuero común en el periodo comprendido entre el año 2018 y lo que va del 2024 ha presentado una tendencia a la baja. Con excepción de delitos contra la vida y la integridad corporal, el cual han ido en aumento a partir de el año 2020 hasta el año 2023.

Haciendo el comparativo del total de delitos acumulados al mes de julio de 2024 y el mismo periodo del año 2023 se observa una disminución de 1,521 delitos que representaron 16.2% menos.

Dentro de los delitos contra la vida y la integridad corporal se encuentran los homicidios; el comportamiento de su incidencia durante el periodo 2018 y 2023 ha sido muy homogéneo. Los años con los registros más altos fueron 2018 y 2023 con 1,279 y 1,277 delitos respectivamente.

En la entidad tan solo de enero a julio de 2024 se han registrado 895 casos de homicidio, al comparar la cifra del mes de julio de 2023 en el que se registraron 99 casos con la cifra registrada en julio de 2024 con 109 casos se observa un incremento de 9.1% lo que representó un aumento de 10 casos de homicidio.



[Consultar Información](#)